

# Legacy of Kain

## Mögliche Fortsetzung

Von Cassie

### Kapitel 9: Hüterin der Säule

Nach einigen Tagen durchmarschieren kamen wir endlich zu den Säulen. Es waren Ruinen, wobei die mittlere von ihnen geläutert zu sein schien! Kain ging zu dieser, die Säule des Gleichgewichts. Mit ihr war Kain also verbunden.

Cassie: „Ist sie das? Die des Gleichgewichts?“

Kain: „Ja. Die Säule die an mein Leben gebunden ist. Die welche die Achse der Säulen ist.“

So hatte ich Kain gar nicht eingeschätzt! Das Los des Hüters war mir nie so klar, er leidet darunter! Sein seelischer Zustand ist das Urteil aller Säulen! Der einzige Vampirhüter! Der letzte zu sein! Was für Hoffnungen gab es? Vampire werden nicht geboren, wie also sollten sie Hüter der Säulen werden? Wobei die Säulen wirklich nicht aussahen als hätten sie überhaupt irgendwelche Hüter! Ich schaute mir die Ruinen an, da fiel mir eine ins Auge die auch geläutert zu sein schien! Ich ging auf sie zu.

Cassie: „Welche ist das?“

Kain schaute zu mir.

Kain: „Die Säule der Zustände. Aber warum ist sie geläutert?“

Wir standen vor ihr, Raziel schaute sich inzwischen um. Er bemerkte dass wir eine weitere Säule betrachteten und kam zu uns.

Raziel: „Es scheint noch einen Hüter zu geben! Ist die Frage ob wir ihn suchen sollten.“  
Ich schaute die anderen Säulen an, und sah noch eine geläuterte!

Cassie: „Seht mal!!!!“

Ich lief zu einer der mittleren Säulen.

Cassie: „Die ist anscheinend auch geläutert!“

Kain: „Nein sieh genau hin!“

Ich schaute sie an, und erkannte ein geringen Teil des Verfalls an ihr!

Cassie: „Aber sie scheint auch einen Hüter zu haben! Welche ist das?“

Kain: „Die Säule der Natur! Anscheinend haben zwei der Säulen einen Hüter bestimmt! Nur wen!?“

Ich ging näher heran. („Die Säule der Natur... sie sieht so schön und zerbrechlich aus!“)  
Ich wurde traurig, und war kurz davor sie zu berühren, als Möbius hinter uns auftauchte!

Möbius: „Habt ihr es endlich geschafft! Ich hatte euch früher hier erwartet!“

Kain und Raziel stürzten sich auf ihn, ich wollte mich an der Säule abstützen und Schwung holen. Als ich sie jedoch berührte, umhüllte mich ein helles Licht! Ich spürte

wie eine große Kraft in meinem Körper strömte. Kain und Raziel beobachteten das Schauspiel, nur Möbius schien nicht überrascht! Endlich kam ich wieder zu mir!

Cassie: „WAS? ...Was ist mit mir passiert?“

Möbius: „Du hast die Kraft deiner Säule erhalten! Das ist normal, wenn ein Hüter das erste Mal seine Säule berührt!“

Kain: „Sie?! Sie ist die Hüterin der Natur?!“

Raziel: „Warum sollten wir dir falschen Schlangen das glauben!“

Möbius: „Was soll das eben den sonst gewesen sein? Glaubst du ernsthaft das, ich die Säulen so manipulieren könnte?“

Kain: „Was soll das Möbius? Ich selbst bin ein Hüter und so was war bei mir nicht!“

Möbius: „Natürlich nicht! Du bist nur die Achse des ganzen, ohne besondere Fähigkeiten! Sie hingegen bekam ihre Kräfte eben übertragen!“

Raziel: „Wieso sollten die Säulen so plötzlich wieder menschliche Hüter wählen, wo Kain noch lebt?“

Möbius: „Eine gute Frage kleiner Raziel! Sie selbst ist zu kleinem Teil ein Vampir! Deshalb!“

Cassie: „Was?! Ich ein Vampir? Das ist doch lächerlich!“

Möbius: „Nein ist es nicht. Du weißt nix über deine Vorfahren, oder? Du hast keine Ahnung das du in direkter Abstammung mit Janos Audren verbunden bist!“

Kain + Raziel + Cassie: „WAS!!!!!“

Cassie: „Ich bin eine Nachkommin des Urvaters der Vampire? Was willst du mir als nächstes auftischen? Ich glaube dir kein Wort!“

Mutter: „Solltest du aber! Dein Vater war einer von ihnen!“

Cassie: „Mutter. Warum? Wie soll ich ein Vampir sein? Ich habe weder Blutlust noch die Schwächen von Vampiren! Das ist doch unmöglich!“

Kain: „Zumal Vampire unfruchtbar sind!“

Möbius: „Das waren sie nicht immer! Und Janos hatte sich zu der Zeit eine Geliebte angelacht! Ein Mensch, nach dem Krieg der Urvampire, gebar sie ihm ein Kind, er wusste es bloß nicht!“

Mutter: „Hast du es wirklich nicht bemerkt? Das du anders bist?“ sie kam auf mich zu „Das alle dich meiden weil sie es spüren? Ja Cassie sie spürten es. Alle hatten angst vor dir!“ sie berührte meine Wange „Alle wollten nix mit dir zu tun haben, so wie bei deiner Schwester!“

Cassie: „Meine Schwester? Aber ich bin doch ein...“

Mutter: „Ein Monster? Ja so wie sie! Nur haben wir es nicht bei dir gleich gemerkt, erst als du uns zu stark warst! Sie haben wir ausgesetzt, dich mussten wir behalten!“

Cassie: „Wer ist meine Schwester? Bitte sag es mir Mutter!“

Sie scheuerte mir eine und ich flog gegen die Säule der Natur.

Mutter: „Wage es nie wieder mich so zu nennen! Du widerliches Vieh!“

Kain und Raziel die bisher nur beobachteten mischten sich jetzt ein, beide stellten sich vor mich.

Mutter: „Oh ja das passt zu dir, Monstrum! Wenn du nicht mehr kannst schickst du andere vor dich!“

Möbius: „Und diesmal von deinen Feinden beschützt zu werden ist dir nicht mal unangenehm oder? Schau dir deine Säule an! Bis zur Begegnung zwischen euch war sie komplett rein! Und nun! Schau wie sie langsam verfäut!“

Ich schaute meine Säule an. Sie verdunkelte sich mehr. Ich musste weinen, das war alles zuviel und alles zugleich!

Möbius: „Los Cassie noch ist es noch nicht zu spät, noch kannst du sie wieder läutern!“

Schwöre ihnen ab und komm zurück zu uns!“

Mutter schnappte den Soul Reaver von Kain und richtete ihn gegen sie!

Mutter: „Ich werde dich wieder zu mir nehmen! Und deine Schwester, ihr seid sehr viel mehr Mensch als Vampir! Ich werde darüber hinweg sehen!“

Cassie: „Mu...Mutter?! Ich...was soll ich tun? Ich...“

Meine Worte verschluckten sich, ich war total durcheinander! Mutter gab den Reaver Möbius der sofort auf Kain losging!

Möbius: „Das war's nun Kain!“

Er hob den Reaver, ich schaute nur zu, Gedanken schossen wie wild durch meinen Kopf. Das ist der Entscheidungsmoment! Nur was ist der richtige Weg? Das Schwert sauste herab, ich konnte es nicht! Ich sprang auf Möbius zu und entschied mich... für die Vampire. Ich Kickte ihn mit einem Sprungkick weg! Landete vor ihnen und schaute auf meine Vergangenheit.

Meine Säule erstrahlte hell, sie war geläutert.

Cassie: „Nein das ist nicht mein Weg! Das wäre nur was ihr euch gewünscht hättet!“

Ich hob den Reaver auf und gab ihn Kain. Wütend verzogen sich Möbius und meine Mutter. Ich ging zur Natursäule. Ich schaute sie traurig und unsicher an.